
Reunião ordinária de 12.03.2019

Assuntos
1. Logo: 
Gabriel apresentou
Sugestão,  incluir símbolos dos segmentos culturais. 
Gabriel vai passar pelo whattsapp
Testar outras cores



2. Forma de trazer produtores culturais para cadastrar
no site:
• Trazer cadastros feitos no passado por Jean
• Tem 20 novos cadastros
• Cada um divulga para seus pares
• Tem que ser feito atualização

3. Votação quanto aos títulos para Banda e Coro
• Câmara de vereadores aceitou e muito bem,  a

apresentação feita pelo Felipe que representou
ambas as instituições;

• Concluímos os procedimentos na Câmara por ser
indicação de um vereador

• Esquecemos de nomear a presença dos membros
do Conselho, temos de preparar para as próximas
vezes

• Estávamos lá para avaliar se o representante do
Coro e da Banda estava cumprindo o necessário
para receber o título de patrimônio imaterial do
município

• Temos de cuidar para frase visibilidade ao
Conselho

• A Apresentação do representante foi bem dentro
dos critérios

• Para as próximas,  devemos preparar o eventos
• Os conselheiros aprovaram o tombamento de



ambas as instituições como patrimônio imaterial
de Gaspar 

4. Entrega dos títulos de patrimônio Cultural ao Coro e
a Banda
• Dia 25 de março

5. Fundo de Cultura
• Para próxima reunião discutir a criação do fundo
• Sugestão de oficializar a secretaria de educação

para instruir juridicamente como fazer
• Representantes de fundações reunidos declararam

que as fundações estão fadadas a terminar
• Perfeito pediu para fazer pesquisa sobre a

viabilidade disso
• Existe a exigência de que haja um órgão exclusivo

para a cultura, não necessariamente uma fundação
• Aparentemente uma fundação dá autonomia da

prefeitura
• Pedir para Vanderlei fazer explanação para nossa

próximas reunião. 

6. Google drive: cmpc.gaspar@gmail.com



• Senha: 1803gaspar

7. Desfile: vamos participar
• Fazer banner

Informes 
• Grupo Gasparetto vai fazer a Caminatta no primeiro

final de semana se maio
• Escola Belchior fez nela apresentação da história

de Gaspar
• Dia 25 de março,  Álvaro Correia vai lançar livro

sobre Gaspar
• Nossas próximas reuniões serão no novo prédio?

Quando estiver pronto sim
• Dia 28, terá assembleia para escolher represen‐

tantes no Conselho estadual de Cultura.  Cada
cidade pude escolher 20 pessoas para concorrer
pela regional,  dos quais serão escolhidos alguns
para participar do estadual. Com auxílio só para
transporte. 

• Podermos dividir 10 vagas para Pomerode
• Instruções no site do município

• Vai ter sala para ensaios do Coro?



• O espaço foi comprado,  mas precisa de ampla
reforma,  para ficar apropriado. 

• Para lá será levado a biblioteca,  o arquivo histórico
e a diretoria de cultura. 

• Poderia ser usado o centro do idoso,  no período da
noite.  O Coro teria de fazer solicitação para tanto,
por que teria de organizar os horários e uso.

• Neida vai fazer avaliação do uso de terça de noite. 
• Coro deverá fazer ofício para o prefeito,  para poder

usar o espaço da sala grande. 
• Tb poderiam usar espaços no bairro Gasparinho 

Dona Zilma convida conselheiros para o desfile
de aniversário do município e cumprimentou pelo
trabalho realizado pelo Conselho. 
Ela enfatizou a importância de trabalhar em harmonia
e com o diálogo,  o que importa é a causa,  não os
atores. 
Vamos marcar nossas presenças na história.
Juntos avançamos mais rápido. 
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